



学校だより

令和3年7月20日(火)

7月号その2 No.5

横浜市立大豆戸小学校

TEL 543-7911

夏休みを迎えることができました

校長 田副 聡



7月上旬の梅雨空から一変して青空が広がる季節となりました。校庭の花壇には三年生の児童が植えたヒマワリが大きく育ち始めています。同じ日にまいた種でも成長には違いがありますが、どのひまわりも太陽の光を浴びてすくすくと育っています。大豆戸小学校の子どもたちも十人十色ですが、4月から四か月間で大きく成長しています。

今年の夏休みは36日間あります。いつもの夏休みに戻ったことは喜ばしいことですが、大豆戸小学校の校庭で行っていた盆踊りや、地域で行われていた各種のイベントも残念ながら中止という連絡もいただいています。子どもたちからも「夏休みなんだけど、どこにも遊びに行けないや」という声も聞こえています。そんな中では夏休みの目標づくりがとても大切になってくると思います。各家庭でどんな夏休みを送るかを子どもたちと話し合ってもらえると、規則正しい生活にもつながります。普段の学校生活では学べないことなども経験できるように話し合ってみるのもよいと思います。

毎回のことですが、この四か月間、保護者の皆様におかれましては子どもたちの健康維持に努めていただきありがとうございました。夏休み期間は熱中症対策にも注意して過ごしてもらうことにもなりますが、家族の皆さんの健康にも十分気を付けてお過ごしください。夏休み明けには集団登校訓練もあります。休み明けも元気に登校してくる姿を期待しています。よろしくお願いいたします。

夏季休業中の緊急連絡先について

8月3日(火)~8月16日(月)の学校閉庁期間につきましては、**緊急時又は児童の新型コロナウイルスの陽性反応の連絡のみ**、次の緊急連絡先電話番号で対応します。

北部学校教育事務所指導主事室 045-944-5978

緊急時以外の連絡につきましては7月中、8月17日以降の平日に大豆戸小学校へ連絡をしてください。よろしくお願いいたします。